

# 園だより



## 入園・進級おめでとう



新年度がスタートしました。本年度もよろしくお願いたします。先日3/31には9名のお子さんが卒園されました。年少から来ていたお子さんは3年間通園していました。この3年は、新型コロナに振り回されましたが、5月からは分類も5類に分類されることなので少しずつ日常が取り戻せそうな気がします。5類への移行となりますが、職員のマスク着用については、状況を見極めながらマスク着用を継続する予定であります。

本年度は6名のお子さんが入園されました。まだ3週間ほどですが、園での活動はすっかり慣れてきた様子です。お子さんも初めての場所でドキドキしていると思いますが、活動中泣いてしまうことは少なくみんな笑顔が多くみられています。

成長の過程において様々なことがあると思いますが、困った時には、一人で抱えず何かあれば職員に相談して頂ければと思います。

(園長 小木)

## クラス紹介

**にじぐみ** にじぐみは、年長児13名で新年度がスタートしました。体をたくさん動かして遊んだり、お手伝いをしたりする事がとても大好きな元気なクラスです。お友だちや職員との関わりを楽しみながら、「出来た」「嬉しい」という経験を積み上げていける1年にしていきたいと思ひます。

**ほしぐみ** いつも元気で個性溢れるほしぐみさん☆体を動かしたり、絵を描いたり、色々な遊びに興味のある子どもたちが賑やかなクラスです！これからも今しかできない遊び・経験を大切に、子どもたちと一緒に楽しんで過ごしていきたいと思ひます。

**つきぐみ** つきぐみは、新入園児6名の年少児クラスです。初めは緊張と不安から泣いてしまうこともありましたが、だんだんと慣れて来て園でも笑顔をたくさん見せてくれます。園庭遊びも大好きですが、給食の時間も大好き！毎日なんのメニューが楽しみに聞いてくれます。1年間身の回りのことを中心に経験を重ね、毎日たのしく過ごしていきたいと思ひます。

## 4月生まれのお友だちお誕生日おめでとう



**つきぐみ** 21日にお誕生会をしました。はじめに、卵から動物が出てくるスケッチブックシアターを見ました。卵の中からお誕生児のお友だちが出てくると、キョトンとした表情で見えていましたが、そのうちに笑顔が見られました。お誕生席に座ってもらい、ケーキのロウソクに火をつけると、うれしそうに拍手をしたり、目を輝かせて見ていました。みんなで歌を歌ったり、お誕生児のお友だちがロウソクの火を吹き消したりと楽しいひとときを過ごしました。

## お知らせ

- ・5月29日～6月1日の3日間でクラス懇談会を行います。
- ・連絡帳の記入者欄の名前は、保護者名(苗字)でご記入ください。よろしくお願いたします。
- ・お子さんの持ち物は、すべてフルネームで名前の記入が出来るか確認をよろしくおねがいします。
- ・毎月最終金曜日は、職員研修となるため帰りのバスの送迎がありません。園までお迎えをお願いします。駐車場が限られているため、クラスごとにお迎えの時間を区切らせていただいております。ご協力をのほど、よろしくお願いたします。

【つきぐみ】12:50 【ほしぐみ】13:00 【にじぐみ】13:10

## 5月の予定

- |         |                  |
|---------|------------------|
| 9日(火)   | 放デイ説明会(年中・年長希望者) |
| 11日(木)  | 避難訓練             |
| 16日(火)  | 身体測定(にじぐみ)       |
| 17日(水)  | 身体測定(ほしぐみ)       |
| 18日(木)  | 身体測定(つきぐみ)       |
| 26日(金)  | 引き取り訓練 帰りのバス送迎なし |
| 29日(月)  | クラス懇談会(つきぐみ)     |
| 30日(火)  | クラス懇談会(ほしぐみ)     |
| 6月1日(水) | クラス懇談会(にじぐみ)     |



## 5月の歌

- ♪こいのぼり
- ♪すうじのうた

## 卒園式の様子

3月31日に9名のお子さんがおおきな樹を卒園されました。ちょっぴり緊張しながらも、園長先生から卒園証書を受け取る姿にお兄さんお姉さんらしさを感じ、成長された姿に胸がいっぱいになりました。これからもずっと応援しています。

ご卒園おめでとうございませす。



## 進級のつどい

4月3日に新入園児6名が入園し、20名のお子さんが進級し新年度がはじまりました。新入園のお友だちは、初めての環境にドキドキしていたり、在園児は、新しいクラスに少し緊張したりしていましたが、最後まで楽しく参加する事が出来ました。今年も、色々な行事があるので、思い出をたくさん作っていきながら楽しい1年間を過ごしていきたいと思ひます。

